



尚徳福祉会 坂戸保育園 平成30年1月

あけましておめでとうございます。新年を迎え、子どもたちは笑顔で元気いっぱいです。1月は羽根つきやコマ回し、かるたとりなど正月遊びを楽しみたいと思います。今年度も残り3か月となりましたが、子どもたちのエネルギーに負けないよう、がんばります。本年もよろしく願いいたします。



## 1月生まれのおともだち

おたんじょうび  
おめでとう!

## 園庭あそび

### ◎ホッピング

ブームになりつつあるホッピング。つい最近までは跳ぶことよりも、マイクにして歌っていることが多かったのですが、少しずつ跳べるようになり「先生、見て!」「数えて」と何度も挑戦しています。1回でも多く跳べると「イエーイ!」と喜んでいきます。



### ◎おうち作り

バスマットや牛乳ケース、タイヤなどを使って、5~6人でおうち作り。ゴロゴロ寝転んで気持ちよさそうにひなたぼっこ、みんなが「にゃ~にゃ~」だけで会話を楽しむ猫ごっこ、「宇宙に行く!」とスケールアップして宇宙船ごっこなど、想像をふくらませて楽しんでいます。

## なかよし発表会

お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。緊張や恥ずかしさがありながらも、がんばってやろうとする姿、セリフが出てこない友だちにこっそり教える姿など、さらに成長を感じることができました。終わった後の子どもたちの顔は清々しく輝いていました。

発表会後は、劇中の歌を口ずさみながら遊ぶ子や、自分たちで配役を決めて「シンデレラ」の劇ごっこを楽しんでいる子もいました。



## 避難訓練

午睡明けに地震を想定した訓練を行ないました。まだ寝ぼけている中でも放送が聞こえると、サッと起き上がり集まる子どもたちでした。電気やガス、水が使えなくなったときに食べるご飯を、これから食べることを伝えると「非常食って言うんでしょ」と得意そうに教えてくれました。非常食は、美味しいものとは言えませんが経験のひとつになりました。



1月27日(土)にクラス別懇談会があります。幼児クラスは10時30分からは予定しています。場所は後日掲示します。よろしく願いします。